

VIDA PERIODISTICA

Supresión de la calificación de materia reservada

Madrid 18. La reserva informativa sobre disposiciones y documentos que se elevan al Consejo de Ministro ha sido cancelada, según una circular de la Dirección General del Régimen Jurídico de la Prensa.

Con la supresión de la reserva, los medios informativos podrán tratar y comentar, previa o simultáneamente, las materias sobre las que delibere el Consejo de Ministros.

Sin embargo, seguirán como materia reservada, y sin necesidad de declaración previa, en virtud de su propia naturaleza, los proyectos de disposiciones y documentos oficiales anexos que se elevan al Consejo de Ministros, que no podrán ser difundidos ni publicados textualmente antes de que el Consejo los conozca o se pronuncie sobre los mismos.

La disposición anterior sigue vigente en virtud de la ley de Secretos Oficiales, del artículo séptimo de la ley de la Prensa y del artículo décimo del decreto 750/66, del 31 de marzo de 1976.—Cifra.

Expediente notificado a «Sábado Gráfico»

Madrid 18. El Ministerio de Información y Turismo ha notificado a la revista «Sábado Gráfico» la apertura de un expediente administrativo a causa de la información sobre el asunto Lockheed, publicada en el número 1.006.

El citado número había sido secuestrado por la publicación en el mismo de una lista de posibles implicados en el caso.

Además de este expediente, la autoridad judicial militar ha abierto otro en relación con la misma información, a raíz de la publicación de una nota del Ministerio del Aire en la que se señalaba que podía suponer un delito tipificado en el Código de Justicia Militar, al figurar en la relación varios generales del Ejército del Aire, que resultan ofendidos en su honor.

El Juzgado Militar Especial de la Región Aérea ha designado juez instructor del expediente a un comandante auditor del Aire.—Cifra.

Mejoras en la dotación informativa de RTVE

Madrid 18. Dentro del recinto que alberga el centro emisor de RNE se ha instalado un nuevo ordenador electrónico que sustituirá, ampliando la capacidad de gestión, al existente en la actualidad en el Ministerio de Información y Turismo.

Paralelamente a esta instalación, se ha decidido equipar a Prado del Rey con una terminal inteligente, conectada al ordenador mediante una línea de teleproceso. La puesta en marcha de estos equipos comenzará inmediatamente, favoreciendo la mecanización de múltiples tareas.

En la actualidad, se mecaniza la nómina y el fichero de personal, así como la gestión publicitaria. Con la puesta en marcha de los nuevos sistemas, Radio Televisión Española dispondrá de un mecanismo para agilizar la gestión administrativa.

Asimismo, los sistemas serán aplicados a la mecanización de otros aspectos fundamentales en Radio Televisión Española, como ficheros de contratación, filmotecas, fonotecas, archivo de presupuestos y documentación de informativos.—Cifra.

Periodistas mallorquines amenazados de muerte

Palma de Mallorca 18. La redacción del decano de la prensa de Baleares, el semanario «Sollera», ha recibido a lo largo

Estadio R. SANCHEZ PIZJUAN



DOMINGO, 19 DE SEPTIEMBRE DE 1976

A LAS SEIS MENOS CUARTO DE LA TARDE

2.º PARTIDO DE ABONO

U. D. LAS PALMAS

SEVILLA F. C.

Precios (incl. impuestos) Pesetas

PREFERENCIA

Tribuna Cubierta	700,—
Idem Descubierta	550,—
Banco de Pista	500,—
Voladizo	525,—
Grada alta	425,—

FONDO

Tribuna Cubierta	525,—
Idem Descubierta	425,—
Banco de Pista	400,—
Voladizo	400,—
Grada alta	275,—

NORTE Y SUR

Banco de Pista	350,—
Voladizo	400,—
Grada (alta y baja)	250,—

Juvenil (válida para cualquier localidad sin asiento)

75,—

Infantil (válida para cualquier localidad sin asiento)

50,—

Acceso para abono (cuando no sea utilizado por un socio)

250,—

Despacho de localidades.—En las taquillas del Estadio, situadas en la fachada principal, hoy DOMINGO, día del partido, de 10 de la mañana a 3,45 de la tarde, y desde esta hora las demás.

Las puertas del Estadio se abrirán al público a las 4,15 de la tarde.

La entrada del personal de servicio en el Estadio se efectuará a las 3,45 de la tarde.

FINCAS RUSTICAS

ENTRELAGOS

25 PTS. m.²

A PAGAR EN 5 AÑOS

PROFINSUR

ALFALFA, 3 TELF. 217295

de esta semana una serie de amenazas de muerte, según informa el vespertino «Última Hora».

Tan sólo dos miembros de la redacción de la revista, Andrés Arbona, con más de cincuenta años de servicios profesionales a la publicación, y el propio director, Miguel Marqués Coll, han sido excluidos de dichas amenazas, que van firmadas por el denominado «Grupo de Defensa Cristiana y Patriótica». En ellas se afirma que «menos mallorquín y más cultura patriótica española; por lo tanto, ya nos cuidaremos de poner orden en vuestro panfleto judeo-masónico-pornográfico al servicio de Moscú».—Europa Press.

Telegrama de García-Trevijano al director de la revista «Guadiana»

Madrid 18. Antonio García-Trevijano, presidente del Grupo Demócrata Independiente de Coordinación Democrática, ha enviado hoy un telegrama al director del semanario «Guadiana» en el que exige una rectificación inmediata de una información a él referida y que esta revista publicó en su número 72.

«Caso contrario actuaré judicialmente», se dice en el texto del telegrama dirigido a Gabriel Camuñas.

En la información aludida, que el conocido abogado ha calificado de «insidiosa», se dice que «un sector importante de la vida política» opina que «en el momento que se levante la materia reservada que pesa sobre el tema de Guinea, el señor García-Trevijano podría encontrarse con ciertos problemas» e incluso que «saldría mal parado».

Asimismo, en el texto de la información se dice que se están preparando cuatro libros sobre el tema de Guinea, en los que «se revelan con documentos una serie de sucesos capaces de poner a cualquiera la carne de gallina».—Cifra.

Nueva revista aragonesa

Zaragoza 18. El próximo jueves aparecerá por primera vez la revista «Aragón 2000», que tendrá inicialmente una periodicidad quincenal.

La información general estará dedicada primordialmente a temas de la región aragonesa y tiene el propósito de ampliar su difusión en breve a Madrid y Barcelona.

La revista, cuyo director es el periodista José Luis Aranguren Egozcue, estará editada en «offset» y el número de páginas oscilará entre 56 y 80.

El lema de la revista es «Una revista independiente para un Aragón unido».—Cifra.

MILITARES

El Patrón de los mutilados de guerra

La Capitanía General nos ruega la publicación de la siguiente nota:

«La Jefatura Militar Provincial de Mutilados de Guerra por la Patria pone en conocimiento de todos los caballeros mutilados de esta plaza y provincia que con motivo de la festividad de San Rafael Arcángel, Patrón de este Benemérito Cuerpo, se celebrará el próximo día 29 de los corrientes, a las doce de la mañana, una misa rezada en la iglesia parroquial del Divino Salvador, con asistencia del capitán general de la II Región Militar y representaciones militares.

Se ruega a los centros industriales, empresas y lugares de trabajo donde prestan sus servicios los caballeros mutilados útiles se les conceda a los mismos el permiso necesario para asistir a los actos que con tal motivo organiza esta Jefatura de Mutilados de Guerra, sin perjuicio económico.

Al mismo tiempo, se les recuerda a los señores jefes, oficiales, suboficiales y tropa, caballeros mutilados absolutos, permanentes y en acto de servicio, su puntual asistencia a los mismos, debiendo así honrar a su Santo Patrón, San Rafael Arcángel, en el Día del Mutilado de Guerra.»